

Me tomé un momento para escuchar y platicar con mi mamá. Durante el almuerzo ella comenzó comentándome que había visitado a una amiga, y que tenía una nueva perra que era un poco mala. La perrita jugando le agujero la ropa, pero se notaba que había sido maltratada por su antiguo dueño, por la forma en que se comportaba. Al momento de contarme eso me dio mucha risa y fue una linda anécdota, pero al mismo tiempo sentí lástima por la perra, por como había sido tratada antes.

Luego me comentó de algunas cosas que le preocupaban sobre mi hermano, y me contó de algunas situaciones que estaban pasando en la escuela de mis hermanos, estaba preocupada por el bienestar de mis hermanos. Porque anteriormente algunos alumnos estaban empezando a comportarse muy mal, y molestaban a algunos compañeros de la escuela, me contó algunas medidas disciplinarias que la escuela estaba tomando para tratar de solucionar eso. Cuando me contaba eso, no pude evitar sentirme preocupada porque también me interesa mucho el bienestar de mis hermanos y no quiero que estén pasando mal y espero que puedan resolver pronto los conflictos escolares.

Para terminar nuestra charla ella me contó sobre el acto al que había asistido ese día donde mis hermanos participaban, uno de ellos hacía el juramento al medio ambiente y mi hermana menor participaba en una representación sobre pentecostés. Eso me causó mucha alegría, porque considero que el juramento al medio ambiente es algo muy importante; y a mi hermanita le encanta participar de los eventos escolares, me sentí un poco triste también porque no pude asistir a verlos.